

## PUBLIRREPORTAJE

PRECON 50  
CONSTRUCTORA

## PRECON recibe cinco estrellas en el Cuadro de Honor CChC

**Para la constructora, con 50 años de trayectoria, la seguridad y salud laboral son una pieza fundamental para consolidarse como empresa sostenible, en línea con el Compromiso Pro. “Construimos confianza, no solo en estructuras, sino también con las personas, las comunidades y el entorno”, indica su Director, Juan Pablo Schmidt.**

Destacada en su ámbito como constructora especializada en obras industriales e infraestructura de gran complejidad, donde cada mes son cerca de mil colaboradores, entre contratos directos y vía subcontratistas, PRECON una vez más ha sido reconocida en el Cuadro de Honor de la CChC, esta vez con cinco estrellas.

“Nos hemos propuesto ser una empresa sostenible, por lo que hace años adherimos al Compromiso Pro y uno de sus pilares es la seguridad y salud laboral. Para nosotros, es un desafío permanente el bienestar integral y permanente de nuestros trabajadores”, afirma Juan Pablo Schmidt.

En efecto, la constructora cuenta con relevantes estrategias en línea con esa cultura de seguridad con enfoque en el bienestar social. De esa manera, por ejemplo, los trabajadores cuentan en cada obra con asistente social, clínica dental, oftalmológica y consulta médica para preventivo de salud, entre otras iniciativas.



Juan Pablo Schmidt recibe el reconocimiento CChC.

“Llevamos un año sin accidentes, desarrollamos campañas de seguridad de manera permanente junto a la CChC. Sin duda, la seguridad es clave para PRECON”, destaca el Director.

[www.precon.cl](http://www.precon.cl)